

Bimensual

July August 2015



BEAUTÉ Romandie

URBAN GUIDE



BEAUTÉ PRÉCIEUSE DAZZLING BEAUTY

Il se pourrait que la poudre de fée existe... Elle s'est glissée dans un soin rajeunissant, sous forme de poussière de diamants. La Maison L.RAPHAEL, pionnière en cosmétique de luxe, a créé Diamond Oxy-Lift : un soin exclusif présenté lors du 68e Festival de Cannes au Beauty Spa du fameux Grand Hyatt Hôtel Martinez. Son complexe LEC-40, combiné à la poudre étincelante, compose un traitement scientifiquement très avancé. Ce soin miracle purifie la peau, oxygène les cellules et inverse de manière spectaculaire les signes du vieillissement. La poudre de diamants exfolie l'épiderme en douceur pour lui rendre un éclat et une fermeté extraordinaire. La pierre la plus désirée du monde fera de notre beauté une merveille tout aussi convoitée...

-/ Fairy dust may well exist and have been sprinkled onto an anti-ageing treatment as diamond dust. Luxury cosmetics brand L.RAPHAEL has created Diamond Oxy-Lift: an exclusive product unveiled during the 68th Cannes Festival at the Beauty Spa in the famous Grand Hyatt Hôtel Martinez. Its LEC-40 complex combines with the sparkling powder in a highly advanced scientific treatment. This miracle worker purifies skin, oxygenates cells and magically reverses signs of ageing. The diamond dust softly exfoliates skin to give it radiance and incredible firmness. For beauty that shines bright like a diamond...

L.RAPHAEL – Rue du Rhône 15, Genève
+41 22 319 28 28 – www.l-raphael.com